



# さいとう

2月号 金沢市立犀桜小学校

## めざす児童像

- ・自ら考え 表現する子
- ・優しく思いやれる子
- ・明るく 元気に取り組む子
- ・粘り強く やりぬく子

令和8年1月23日

金沢の冬らしい、寒い日が続いているが、子供たちはなわとび運動などで体を動かしながら元気に過ごしています。寒い中、通学路の確保や見守りなど安全な登下校のためにご協力ください、本当にありがとうございます。

## 第3回学校運営協議会

1月29日（木）の授業参観後に、学校運営協議会と学校保健委員会が開催されます。学校運営協議会では、委員の皆様と今年度の本校の取り組みの成果と課題や、次年度に向けて協議する予定です。学校保健委員会では、児童の生活習慣等について話し合います。今後も地域と学校がめざす児童像を共有し、一人一人のお子さんの成長のために教育を推進していきます。

## 昔遊び名人

1年生の生活科の学習で、昔遊びに挑戦しています。地域の方々にお声かけし1月16日（金）に4名の名人さんに、来ていただきました。昔遊び名人さんから1年生に、あやとりやお手玉、コマ回し、けん玉などのコツを教えていただきました。

地域の方々との交流をとおして、昔遊びの楽しさや成功したときの喜びを感じたり、地域の方とふれ合うことの喜びを感じたりすることができました。ご家庭でもお話を聞いてあげてください。



## なわとび

冬期間の体力づくりとして、体育の授業だけではなく、長休みや宿休みにもなわとびに取り組んでいます。友だちと励まし合ったりアドバイスし合ったりしながら、いろいろな技に挑戦しています。できるようになった技を嬉しそうに披露してくれる姿も多く見られます。体育の時間だけでなく、「仲良しなわとび」として縦割りグループで大なわにも挑戦したり、技紹介の会を行ったりしています。

## 水引体験

1月21日（水）に、PTAの行事として水引細工の講師の先生や「むすびの会」の皆さん、たくさんの保護者の方々に協力していただき、卒業式用に水引細工のコサージュを作りました。



犀桜カラーのピンク、水色、緑の中から事前に自分の好きな色を選択し、花びらになる輪を同じ大きさになるように気をつけながら、丁寧に作業に取り組んでいました。最後の仕上げは作成に協力してくださった皆様にお願いし、各自の思いのこもったコサージュを胸に卒業式に臨みます。

## 卒業証書授与式

以下のように令和7年度卒業証書授与式を行います。卒業生の保護者の方々には、後日詳細についてご案内します。

3月16日（月）13:00～犀桜小学校 体育館

〔在校生〕4・5年：体育館で式に参加 15:10頃下校予定（弁当）

1～3年：朝の会、2限学習後10:35下校

（下校後は家庭学習とし、学校へは遊びに来ません。）